

CdMx atacará extorsión con chatbot y aumento de penas

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México presentó una estrategia contra la extorsión que incluye una campaña de prevención y promoción de la denuncia, fortalecimiento del marco jurídico, talleres, asesorías y un modelo de atención e investigación.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, detalló que el proyecto tiene como objetivo combatir la modalidad “gota a gota”, para lo cual enviará reformas legislativas a fin de fortalecer el Código Penal.

“Echaremos a andar la campaña ‘Juntas y juntos contra la extorsión, tu seguridad es nuestra prioridad’, en distintos medios de difusión para que la población la conozca.

“El gran objetivo es que la población sepa que se va a atender las 24 horas este tema; los 365 días del año estaremos atendiendo reportes, denuncias, y se creará la línea antiextorsión”, dijo.

En conferencia Eréndira Cruzvillegas, consejera jurídica, agregó que se busca sancionar el delito de manera completa, que se persiga de oficio y se castigue hasta con 15 años de prisión.

“Se cambia justamente el título primero de este libro, en el cual se establecen delitos que afectan la vida, integridad corporal, dignidad y el acceso a una vida libre de violencias, se cambia como un tipo de delito de orden mixto.

“Lo consideramos importante y trascendental, ya que la persona que extorsiona en ocasiones pretende obtener no solo un beneficio económico, sino sexual, incluso emocional”, indicó.

El secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, detalló que se fortalecerá la coordinación operativa con la fiscalía. Para ello se reforzarán las capacidades de la dependencia con la instalación de una oficina especializada para atender el delito, con lo que se investigarán redes criminales y se definirán objetivos prioritarios.

Adelantó que en los próximos meses se presentará una herramienta digital o chatbot que facilitará la denuncia de este delito. “El modelo de atención contempla el reporte de casos a través de una línea única contra la extorsión, el 55 50 36 33 01.

“Además se estarán recibiendo a través de esta nueva herramienta del chatbot, que se presentará con la conformación de grupos vecinales con los distintos sectores sociales de la ciudad o acudiendo directamente a la secretaría o a la fiscalía”, expuso. ■

